

'Los hombres que no amaban a las mujeres', el libro más leído también en Azpeitia

La biblioteca municipal ha elaborado los datos sobre los libros más leídos y prestados en el 2009. En la lista figura Stieg Larsson como el autor más leído en lengua castellana, con la primera de las novelas de su trilogía Millenium, 'Los hombres que no amaban a las mujeres'. Le sigue 'La flor de la argoma', de Toti Martínez de Lezea o 'Los gritos del pasado', de L{adots}ckberg. En la lista elaborada por la biblioteca municipal, vuelve a aparecer de nuevo S. Larsson, en décima posición, con 'La chica que soñaba con una cerilla y un bidón de gasolina'.

En la narrativa en euskara, la obra con más aceptación ha sido 'Zazpi etxe Frantzian' de Bernardo Atxaga. Los más leídos en euskara han sido también 'Zoaz infernura laztana', de A. Lertxundi y 'Amaren eskuak', de K. Jaio.

Los niños y los más jóvenes también han tenido su aportación a la hora de elaborar la lista de los más leídos. Así, hasta los 4 años, las obras que han gozado de mayor éxito entre los pequeños son 'Kakux kaimana eta bere ahutz ikaragarriak' y 'Beltxi katua'. Para los de 5 a 7 años, 'Los tres mosqueteros' o 'Nire ipuin kuttunak' han sido los más solicitados.

'Nur eta irlandia gnomoa' y las aventuras de 'Junie B' figuran entre los preferidos para los chavales de entre 8 y 11 años. Por último, 'Crepúsculo' y 'Harry Potter eta sorgin-harria' han tenido éxito entre los jóvenes de 12 años.